



Les Amis du Vieux Lançon

Maison des Arts et Traditions provençales-
20, boulevard Pasteur - 13680 - Lançon-Provence
www.lesamisduvieuxlancon.fr - lesamisduvieuxlancon@gmail.com

Compte-rendu de l'Assemblée Générale des Amis du Vieux Lançon mardi 3 décembre 2024 - Centre Marcel Pagnol

Le 3 décembre 2024 à 18.00 h au Centre Marcel Pagnol, l'association « Les Amis du Vieux Lançon » réunissait ses adhérents pour l'Assemblée Générale de l'année 2024.

51 personnes étaient présentes dont 39 adhérents à jour de leur cotisation, 6 membres avaient donné procuration soit 45 présents ou représentés. Le quorum étant atteint, Mme la Présidente ouvre la réunion.

Ordre du jour

- Appel à cotisation
- Bilan d'activité et bilan financier 2024
- Programme prévisionnel 2025
- Questions diverses- Parole à la salle

Nicole ESCOT, présidente de l'association, remercie l'ensemble des présents dont Messieurs Olivier DENIS au titre de la municipalité, les représentants des associations *Les Chemins du Patrimoine* » d'Eyguières et « Salon *Patrimoine et Chemins* » de Salon de Provence.

En préambule, Mme la Présidente rappelle que cette année, conformément aux statuts, il n'y a pas nécessité de renouveler le Conseil d'Administration.

Rapport moral d'activité

En 2024, nous avons maintenu un taux d'adhésion satisfaisant avec 81 adhésions.

L'année 2024 a été riche en activités :

- Tenue de 2 conférences historiques : en mars "le canal de Boisgélin » et en avril « La Duchesse de Berry
- Encadrement pédagogique pour les élèves des écoles lançonnaises par plusieurs visites du site préhistorique de Coudouneu et de son musée ainsi que du village.
- Nous avons continué à recevoir des groupes de visiteurs des villages voisins (Eyguières, Rognes, Lambesc, Chateauneuf les Martigues) à qui nous faisons découvrir les richesses patrimoniales de notre village.
- Maintien des traditions provençales par l'organisation du Feu de la St Jean animé par 2 groupes de musiciens et danseurs provençaux, de l'exposition à Noël de la crèche et des treize desserts, du « gâteau des Rois » et de la soirée « soupe au pistou », autant de moments conviviaux pour nos adhérents.
- Actions de communication et d'information auprès de la population lançonnaise avec notre présence au Forum des Associations en septembre et la rédaction de plusieurs articles sur l'histoire de Lançon et ses personnalités historiques parus dans les supports municipaux de communication.
- Participation active de notre Vice-Président à la création d'un Sentier des Vignerons sur le

territoire lançonnois.

– Devoir de mémoire par la présence de l'association lors de la célébration des 80 ans de la mort de Maître Wolf, lançonnois, figure locale de la résistance.

– Sortie culturelle et scientifique en avril à St Michel l'Observatoire : visite du village et du centre d'observation astronomique.

– En mai, la balade contée dans les collines lançonnoises avec un public toujours plus nombreux et en juin ouverture et réception du public sur le site du Télégraphe Chappe.

– La langue provençale attire de plus en plus de personnes désireuses d'apprendre ou perfectionner leur pratique de cette langue. 15 escoulan suivent ainsi le cours hebdomadaire de Marion et Marc BONNET.

« Lis escoulan » du cours de provençal ont organisé en novembre une exposition ainsi qu'une soirée musicale sur Frédéric MISTRAL afin de faire découvrir l'univers du Félibre.

Soit un total de 23 manifestations, actions ou participations où nous avons reçus environ 900 personnes dont 500 lors des ouvertures mensuelles de la Maison des Arts et Traditions provençales et des salles archéologiques.

Rapport financier

Nicole Escot rappelle que l'association attends toujours le versement du legs « Demarié » (environ 45700 €). L'association a sollicité sans succès ses adhérents par mail afin qu'ils proposent un projet ou actions pour l'utilisation de cette somme.

Sur proposition du Conseil d'administration, un projet de restauration de la glacière sera étudié en coordination avec la municipalité.

Pierre LACROIX, trésorier présente les comptes de l'année écoulée : en 2024 nous avons encaissé 7301 € de recettes dont 1300, € de subvention municipale et 1050€ de cotisations pour une dépense de 7354,79 € soit un déficit de 53,79 €.

La cotisation 2025 reste inchangée (15€ par membre, 25€ pour un couple).

Le bilan d'activité et le bilan financier sont acceptés sans réserve à l'unanimité de l'assemblée.

Prévisions pour 2025

Nicole ESCOT informe le public que le Centre Marcel Pagnol sera inaccessible en raison de travaux. A ce jour nous n'avons pas de vision sur la disponibilité des salles et donc de la programmation de nos réunions et manifestations.

Néanmoins plusieurs sorties culturelles d'une demi-journée et une sortie d'une journée seront proposée en 2025 ainsi que des conférences sous réserve de salles disponibles.

Les autres manifestations habituelles telles que la balade contée, la journée du télégraphe Chappe, la soupe au pistou, la fête de la St Jean, Noël et les 13 desserts et les ouvertures mensuelles de la Maison des Arts et Traditions provençales et des salles archéologiques seront maintenues.

En 2025 les liens tissés avec les associations amies de préservation du patrimoine seront renforcés.

Après que la parole ait été laissée à la salle, l'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée pour le traditionnel verre de l'amitié.

La Présidente, Nicole Escot

Le Trésorier, Pierre Lacroix